

Of. No.070-RC-ITSJ-2020  
Quito, 13 de mayo de 2020

Señora  
Mgs. Catalina Velez PH.D  
**PRESIDENTE**  
**CONSEJO DE EDUCACION SUPERIOR**  
Presente.-

Señor  
Dr. Pablo Beltrán Ayala, Ph.D.  
**PRESIDENTE DE LA COMISIÓN PERMANENTE DE INSTITUTOS**  
**CONSEJO DE EDUCACIÓN SIUPERIOR**  
Presente.-

Señor  
Dr. Agustín Albán Maldonado  
**SECRETARIO GENERAL**  
**SECRETARIA DE EDUCACIÓN SUPERIOR, CIENCIA, TECNOLOGÍA E INNOVACIÓN**  
Presente.-

Señor  
Mgs. Aldo Maino  
**SUB-SECRETARIO INSTITUTOS**  
**SECRETARIA DE EDUCACIÓN SUPERIOR, CIENCIA, TECNOLOGÍA E INNOVACIÓN**  
Presente.-

Señor  
Dr. Juan Manuel García, Ph.D  
**PRESIDENTE**  
**CONSEJO DE ASEGURAMIENTO DE LA CALIDAD DE LA EDUCACIÓN SUPERIOR**  
Presente.-

De mis consideraciones:

Reciba un afectuoso saludo de quienes hacemos el INSTITUTO SUPERIOR TECNOLÓGICO “JAPÓN” ISTJ, institución que ha visto con agrado su accionar al servicio de la educación superior.

El ISTJ, es líder desde hace 20 años en el sistema de educación superior, formando grandes profesionales, con habilidades y destrezas que permitirán su pleno desenvolvimiento en su entorno laboral. Contamos con una educación de calidad, con valores éticos, morales y cívicos a través de la docencia, investigación y vinculación con la colectividad, propiciando el progreso, crecimiento y desarrollo sostenible de nuestro país.

Sabemos, la dificultad que está viviendo el país y los efectos económicos y sociales que afecta a toda la sociedad, debido a la emergencia sanitaria por la Pandemia del COVID-19. La educación implica acción y cambio, y desde luego, no es una tarea sencilla, pero es trabajo de todos inspirar y facilitar ese cambio, es por eso que, el INSTITUTO SUPERIOR TECNOLÓGICO “JAPÓN”, ha trabajado en fortalecer sus funciones sustantivas pero especialmente ha adecuado el modelo educativo de la institución, para trabajar de manera virtual, sin afectar la calidad educativa y la formación de nuestros estudiantes.

La institución ha visto con vital importancia generar una acción afirmativa que abarque a toda la institución, con el fin que nuestros estudiantes no dejen sus estudios, sabiendo que la educación va de la mano con las áreas de salud, laboral, económica y profesional del país. Es por eso que, la institución realizó un levantamiento de información sobre la capacidad económica y la capacidad de acceso a internet, y ejecuto dos acciones importantes, la primera fue implementar un porcentaje de descuento al valor del semestre y la segunda mantener acercamientos con compañías telefónicas, para que nuestros estudiantes adquieran planes de internet a bajo costo, entre otras.

El objetivo de la presente es hacer llegar nuestra “Rendición de Cuentas del Año 2019”, la misma que demuestra el trabajo de cada una de nuestras funciones sustantivas. Dentro de ese trabajo existieron diferentes resultados en el área de investigación, por lo que ponemos a su disposición y de sus colaboradores la Revista “**ITSJAPÓN A LA VANGUARDIA**”, cuyos artículos evidencian la creación de nuevos conocimientos, reafirmando la calidad de estudios y conceptos que se ejecutan en el Instituto, misma que se pueden visualizar en nuestra página Web en el siguiente link: <http://investigacion.itsjapon.edu.ec/revista-de-investigacion/>. Adicional, hemos trabajado en la generación de guías metodológicas como refuerzo del proceso de aprendizaje de nuestros estudiantes en las distintas carreras que cuenta el instituto que se encuentran en el siguiente link: <http://investigacion.itsjapon.edu.ec/publicaciones/>

Me permito también remitir las memorias del II Congreso Iberoamericano en Atención Integral a Víctimas de Violencia y Abuso Sexual Infantil, con el objetivo de reunir a las Instituciones Públicas y Privadas, y a los mejores profesionales nacionales y extranjeros expertos en el área de la niñez, desde una perspectiva holística y actualizada sobre el tema, y que conllevaron, a los asistentes a la concientización, reflexión y gestión de ejecución, desarrollando un alto espíritu de lucha, que promulguen la erradicación de esta problemática que despierta la preocupación a nivel mundial. El II CONGRESO IBEROAMERICANO EN ATENCIÓN INTEGRAL A VÍCTIMAS DE VIOLENCIA Y ABUSO SEXUAL INFANTIL, se realizó para respetar con mayor eficacia los derechos de los niños, y mejorar el acompañamiento de los niños afectados para favorecer la resiliencia. Se llevó a cabo, en su primer día de inauguración el día 22 de noviembre, en el Salón: José Mejía Lequerica de la Asamblea Nacional, y los días 23 y 24 de noviembre en el Salón: de la Ciudad del Distrito Metropolitano de Quito, Instituciones que respaldaron esta noble gestión.

Conocedores del trabajo que viene realizando su Institución, en beneficio de la ciudadanía, informamos que nuestra planta docente tiene conocimientos y experiencia en el área académica e investigación, de considerarse necesario pueden apoyar a su institución en procesos de aseguramiento de la calidad de la educación superior.

Atentamente,

**Dra. Sheila Dayan Aguilar.**  
**RECTORA ISTJ**

